



INDIGENOUS GREETING

As we come together today from our homes, our workplaces, our union offices, all across the province, I would like to acknowledge that I am here today on (unceded) _____ territory, and in particular acknowledge the _____ peoples, on whose ancestral lands I am connecting to this virtual meeting.

I also acknowledge that you are joining us from the many territories and lands across Turtle Island that have been inhabited by Indigenous People from the beginning of time.

We are honoured to be here as guests on this land that Indigenous peoples have cared for and continue to care for.

We invite you to take a moment to yourself to locate where you presently live and honour the people of the land. Please feel free to type in the chat where you are joining us from. Think of your relation to the place you live, work, and interact.

We are also compelled to acknowledge our colonialist history, the devastation and destruction it has caused, and the ways it continues to damage the lives of so many Indigenous People.

We continue to commit ourselves to working with others to bring justice to murdered and missing Indigenous women and girls from coast to coast to coast.

We are all witness to the deep disparities in our communities, and we are committed to working diligently to achieve prosperity and equality for all peoples.

Our recognition of the historic importance of Indigenous Peoples is clearly and overtly linked to our collective commitment to make the promise and challenge of Truth & Reconciliation real in our communities and in our union.



SALUTATIONS AUTOCHTONES

Alors que nous nous réunissons aujourd'hui à partir de nos maisons, de nos lieux de travail ou des bureaux de notre syndicat, aux quatre coins de la province, j'aimerais reconnaître que je suis ici, aujourd'hui, sur le territoire (non cédé) des _____ et reconnaître particulièrement le peuple _____, alors que je me connecte à cette réunion virtuelle à partir de ses terres ancestrales.

Je reconnais également que vous vous joignez à nous à partir des nombreux territoires et terres de tous les coins de l'île de la Tortue qui sont occupés par des Peuples autochtones depuis le début des temps.

Nous sommes honorés d'être ici en tant qu'invités de cette terre dont des Peuples autochtones ont pris soins et dont ils continuent de prendre soin.

Nous vous invitons à prendre un moment pour vous afin d'identifier où vous vivez présentement et d'honorer le peuple du territoire sur lequel vous vous trouvez. N'hésitez pas à inscrire dans la discussion à partir d'où vous vous joignez à nous. Pensez à votre relation avec le lieu où vous vivez, travaillez et interagissez.

Nous sommes également contraints à reconnaître notre passé colonialiste, la dévastation et la destruction qu'il a causées et les conséquences négatives qu'il continue d'avoir sur la vie de tant de Peuples autochtones.

Nous continuons de nous engager à travailler avec d'autres pour rendre justice aux femmes et aux filles autochtones disparues et assassinées d'un bout à l'autre du pays.

Nous sommes tous témoins des profondes inégalités au sein de nos collectivités et nous sommes déterminés à travailler de façon consciencieuse pour assurer la prospérité et l'égalité pour tous les peuples.

Notre reconnaissance de l'importance historique des peuples autochtones est manifestement et notoirement liée à notre engagement collectif à faire de la promesse et du défi de la vérité et de la réconciliation une réalité au sein de nos collectivités et de notre syndicat.